



Le vert n'a pas la cote

Les enfants veulent imiter les Rangers, mais au grand dépit de Trip, aucun ne souhaite être le vert. Indique le nom de chacun des enfants et la couleur du Ranger qu'il a choisi.



Maria et Bob seront les Rangers Noir et Bleu !



Ouais ! Moi je serai le Ranger bleu !



Les garçons sont en noir et en rouge !



Julie et Johan veulent être les Rangers Rouge et Blanc



Alex, dans le texte

Combien de fois le nom "Alex" se cache-t-il dans le texte suivant ? Les lettres sont toujours à la suite, soit dans un sens comme dans "un magistral exploit" ou, à l'envers dans "un match de boxe laborieux".

- C'est un vil animal, exécrablement sot, à la fois génial, exaspérant et beau !, s'exclame Alex, au comble de l'exaltation.
- Voilà que tu t'exprimes en alexandrins !, s'écrie l'ex-assistant du Ranger.
- Qui est ce chacal excité ?, poursuit le caporal, exagérant le ton de politesse.

Les deux hommes ont des qualités exactement complémentaires, à l'expérience de l'un correspond le mental exceptionnel de l'autre. Alors que le Ranger Rouge a une idée fixe : lancer une attaque complexe latérale visant les ennemis du laboratoire, son génial ex-compagnon propose un plan spécial exactement opposé : un assaut frontal extrêmement brutal, exclusivement centré sur l'emploi frontal extensif et précis de six lasers.





Fouilles archéologiques

Aide Wes à trouver la Boîte Quantum cachée dans ce site archéologique derrière la statue d'un lion couché près d'une porte en pierre, d'un obélisque (colonne pointue) et d'une colonne simple et entière ?

